

Déclaration no. 91-20 (19 avril 1991) La compétitivité à l'échelle mondiale et la stratégie commerciale internationale du Canada: notes pour une allocution de l'honorable Jake Epp, ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources du Canada et Député de Provencher, devant le Canadian Club

Statement no. 91-22 (April 25, 1991) Notes for a speech by the Honourable Michael H. Wilson, Minister for International Trade, and Minister of Industry, Science and Technology, at the Financial Post conference on North American free trade, in Montreal

Déclaration no. 91-22 (25 avril 1991) Notes pour une allocution de l'honorable Michael H. Wilson, ministre du Commerce extérieur et ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie, à la conférence de Financial Post sur le libre-échange nord-américain

Statement no. 91-28 (June 3, 1991) Remarks by the Honourable Michael H. Wilson, Minister of Industry, Science and Technology and Minister for International Trade, to the Netherlands-Canada Chamber of Commerce, in the Hague

Déclaration no. 91-28 (3 juin 1991) Notes pour une allocution prononcée par l'honorable Michael H. Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, devant la Chambre de commerce Pays-Bas/Canada

Statement no. 91-29 (June 3, 1991) Notes for an address by John M. Weekes, Canada's Chief Negotiator for a North American free trade agreement, to the Council of the Americas and the Canadian Manufacturers Association

Déclaration no. 91-29 (3 juin 1991) Allocution prononcée par M. John M. Weekes, négociateur en chef du Canada, accord de libre-échange nord-américain, devant le Council of the Americas et l'Association des manufacturiers canadiens

Statement no. 91-49 (October 17, 1991) Notes for speech by the Honourable Michael H. Wilson, Minister of Industry, Science and Technology and Minister for International Trade, to the Chicago Council on Foreign Relations

Déclaration no. 91-49 (17 octobre 1991) Notes pour une allocution de l'honorable Michael H. Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, devant le Conseil des relations étrangères de Chicaco